



ほっぴ通信



平成27年 5月 7日

理事長 佐藤 工

NO.3

○焼き肉大会をしました(^v^)ノシ

5月のゴールデンウィーク初日の2日(土)に本吉町登米沢多目的集会場にて焼き肉大会をしました。立夏前からの猛烈な暑さ(ー-)

子ども達も朝から暑さにやられ気味…

子ども達は、朝の会を行い室内でバルーンで遊び。

遊んだ後は、みんなで焼き肉を食べました。他にもヤクソバ・焼き鳥！ 食事の後は、室内、野外に別れ遊びました。野外では、野球やシャボン玉、かけっこといった体を動かす遊びを室内ではゆっくりとするなど負担のかからないよう過ごしました。今年も地域の皆様・ご家族の皆様にお手伝いをいただき無事に終えることが出来ました。

誠にありがとうございました。



○大谷海岸に行ってきました。

大谷海岸へ皆でお出かけしてきました。

海岸の近くには、こいのぼりがあり皆で記念撮影！

その後は、海洋館様のフラワーガーデンにお邪魔したり砂浜で貝殻広いなど楽しみました。



◎徐々に暖かくなりつつありますが、まだまだ朝晩寒暖差がありますので、施設利用の際は着る物にも注意していただければ幸いです。

6月 予定

日	曜日	予定	日	曜日	予定
1	月	ストレッチ	16	火	体を動かそう
2	火		17	水	
3	水		18	木	
4	木		19	金	
5	金		20	土	野外活動
6	土	野外活動	21	日	お休み
7	日	お休み	22	月	七夕制作
8	月	音楽遊び	23	火	
9	火		24	水	
10	水		25	木	
11	木		26	金	
12	金		27	土	野外活動・誕生会
13	土	野外活動	28	日	お休み
14	日	お休み	29	月	七夕に向けて
15	月	体を動かそう	30	火	七夕に向けて